
Detlef Kolde                                                                                         Essen, den 27.01.2021  

SPD-Kreistagsabgeordneter 

 

An den 

Landkreis Cloppenburg 

Herrn Landrat Wimberg 

 

 

Anfrage „Corona-Neuinfektionen in der Gemeinde Essen (Oldenburg)“ 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Wimberg! 

 

Seit dem letzten Wochenende haben wir eine deutliche Erhöhung an tatsächlichen Corona-

Erkrankungen in der Gemeinde Essen. Als Spitzenwert hatten wir 64 akute Erkrankungen und damit 

schon seit einigen Tagen nach der Kreisstadt Cloppenburg den zweithöchsten Wert innerhalb des 

Landkreises. 

Auf einer nicht-öffentlichen Sitzung wurde der Bürgermeister der Gemeinde Essen gefragt, ob es 

dafür eine Erklärung gibt, zumal in den täglichen Pressemeldungen des Landkreises diese 

Erkrankungssteigerungen nicht erwähnt wurden. Der Bürgermeister und die Vertreter der 

Gemeindeverwaltung konnten keine Erklärung liefern. Dabei wurde auch erwähnt, dass die 

Gemeinde diesbezüglich keine Informationen vom Landkreis erhält.  

Daher meine Frage: 

Hat der Landkreis Cloppenburg eine Erklärung für die erhebliche Anzahl an Neuinfektionen in der 

Gemeinde Essen? 

  

Für eine entsprechende Antwort wäre ich sehr dankbar. 

 

Mit freundlichen Grüßen Detlef Kolde 

 

 


